

ELIANE

ROMANI

Maire Adjointe
de Thionville

54 ans, deux enfants

Orthophoniste en
ville et à l'hôpital
public auprès
de personnes âgées.

Mes premiers
engagements
sont associatifs.
La société a besoin
de projets citoyens
innovants.

Je m'engage
en politique ; je
défends la transition
énergétique de
notre région aux
côtés de mes amis
allemands et
luxembourgeois.

Combative
et ambitieuse
pour notre territoire,
je fais entendre
des propositions
écologiques pour
son aménagement
et pour l'économie
locale dans
une dimension
transfrontalière.

**Jean-Paul
STEUNOU**

67 ans, marié,
trois enfants

Administrateur
du Régime Local
d'Assurance Maladie.

Membre du Conseil
des Anciens
de Guénange.

Sidérurgiste retraité,
responsable syndical
et mutualiste.

Auteur d'un livre
sur la sidérurgie
de Gandrange.



**JEAN-PAUL
STEUNOU**

remplaçant

Madame, Monsieur, L'heure est au changement.

Confirmez cet élan en élisant votre député-e à l'Assemblée Nationale.

Donnez une énergie nouvelle à la France : l'écologie.

Pour incarner le renouveau dont la vie politique a besoin, j'ai décidé de me présenter à vos suffrages sur ce territoire que j'aime et dans lequel je suis engagée.

Elue locale et communautaire, je mets toute mon énergie à améliorer la vie quotidienne de nos concitoyens. J'apporte des solutions concrètes en matière d'environnement, d'urbanisme et d'économie locale.

Députée, je travaillerai à construire une société écologique, humaine pour tou-te-s et pour les générations futures. Car chacun-e doit vivre bien :

- se cultiver, se former et travailler dans la dignité
- se nourrir mieux, se soigner et se loger confortablement
- profiter d'un environnement préservé
- participer à une démocratie renouvelée

L'économie doit être au service de la population et la finance soumise à l'intérêt général.

L'austérité n'est pas une fatalité : la France et l'Europe doivent prendre le chemin de la solidarité et de la transition écologique.

Je mets mon expérience de femme et d'élue écologiste à votre service.

L'avenir est à l'écologie.

Donnez-lui maintenant
toute sa place !

Cordialement, **Eliane ROMANI**

MOUVEMENT
ÉCOLOGISTE
INDÉPENDANT

